

El próximo 29 de Junio se cumple el 4º Aniversario del nombramiento del Mariscal Kim Jong Un como Presidente de la Comisión de Asuntos Estatales de la República Popular Democrática de Corea. Durante este período el Mariscal Kim Jong-un ha demostrado su extraordinaria capacidad de trabajo y de liderazgo al frente del máximo órgano de dirección de la nación.

Este órgano supremo tiene sus funciones y responsabilidades reguladas en la Constitución de la RPDC con el fin de preservar la defensa, seguridad y la soberanía de la nación. Ante la permanente agresión y provocación de los enemigos imperialistas, la RPDC se ha visto obligada a perfeccionar la administración del Estado con la creación del más alto órgano rector administrativo de los asuntos de la nación.

Hacemos un especial reconocimiento al Mariscal Kim Jong-un por su enorme labor y sacrificio a favor de su heroico pueblo. Este hecho obedece sin duda a la fidelidad demostrada al legado del Gran Líder Kim il-Sung y del Presidente Eterno Kim Jong-il para preservar y potenciar la política del Songun y de la idea Juche para preservar la patria socialista. Finalmente transmito mi felicitación - en nombre de la Delegación de la KFA en Catalunya - al Mariscal Kim Jong -un por este 4º Aniversario con el deseo de que siga su labor exitosa a favor del bienestar del pueblo coreano.

VIVA EL HEROICO PUEBLO COREANO!  
LARGA VIDA AL MARISCAL KIM JONG-UN!

Sisco García Llop.  
Delegado de la KFA en Catalunya